

... les attachés au Christ !



2ième dimanche de Pâques

Ce matin nous avons du mal à entendre chanter Alléluia : Louez le Seigneur, tellement les reclus de la Maison Haute de Jérusalem semblent être dans le silence et l'immobilisme. Sauf Thomas qui est le seul à oser sortir de la maison et sauf Jésus qui va et vient même à travers les murs ! Ce qui veut dire que des issus existent au-delà de nos repères habituels, au-delà des lois de la physique !

Ils se trouvent même trois issus: trois clefs qui permettent de vivre Pâques : la paix, le pardon et la mission

La première clé: la paix !

Le Christ ressuscité se rend présent auprès des disciples qui sont enfermées ! Par trois fois nous entendons retentir cette exhortation : « La paix soit avec vous ! » Autrement dit le Vivant se rend présent à chacun et chacune de nous pour que nous soyons apaisés ! C'est une bonne nouvelle : nous aimons tellement nous retrouver entre nous. Mais c'est aussi une alerte car nous aimons nous retrouver à l'abri des regards; nous aussi nous avons peur d'être vus et reconnus comme des attachés au Christ vivant.

Nous sommes certainement chrétiens dans notre cœur et notre conscience. Nous ne sommes pas moins chrétiens entre nous lors des célébrations en nos églises. Mais avouons-le, il est bien plus difficile de revendiquer de l'être dans l'espace public ! Pourtant nous ne sommes pas des assignés à résidences ! Et nous sommes envoyés !

A la peur du disciple, à notre peur, le Ressuscité substitue la paix et le don de l'esprit !

La seconde clef : le pardon !

“ Recevez l'Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus.”

Il s'agit de casser les enfermements, d'être libérés du poids du passé et du péché c'est à dire de la cible manquée, de ce qui est tordu, de la rébellion ! Le pardon selon l'évangélise offre la possibilité à chacun d'un recommencement.

C'est à tous les disciples, à tous les chrétiens à toute l'Eglise qu'est donne la réconciliation !

Le pardon permet, après avoir « manquer le but ou la cible » de recommencer !

De donner la possibilité de redresser « ce qui est tordu, de travers »

D'apaiser son cœur en " rébellion"

A la peur des disciples et à notre peur, le Ressuscité substitue le pardon et redonne chance à votre histoire personnelle et à votre devenir

La troisième clef : la mission.

Elle est confiée à tous ceux qui maintenant profitent de la paix, et à tous ceux qui ont reçu l'esprit du pardon, il revient de libérer l'accès au message du Christ !

Un message que nous saurons destiner – ou que nous devons apprendre à destiner- à tous ceux que nous rencontrons sur le chemin : à nos enfants, à nos proches, à notre réseau et à toutes nos connaissances ! Le monde, notre monde a tant besoin de pardon !

Ouvrons les portes de la réconciliation là où nous sommes placés, ce sera alors la joie toujours possible d'un recommencement.

A la peur des disciples et à notre peur, le Ressuscité substitue la mission de porter l'évangile de la réconciliation.
Alléluia !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 20, 19-31)

C'était après la mort de Jésus.

Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d'eux.

Il leur dit :

« La paix soit avec vous ! »

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté.

Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur.

Jésus leur dit de nouveau :

« La paix soit avec vous !

De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. »

Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit :

« Recevez l'Esprit Saint.

À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. »

**Or, l'un des Douze, Thomas,
appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau),
n'était pas avec eux quand Jésus était venu.**

Les autres disciples lui disaient :
« Nous avons vu le Seigneur ! »

Mais il leur déclara :

**« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous,
si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous,
si je ne mets pas la main dans son côté,
non, je ne croirai pas ! »**

**Huit jours plus tard,
les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison,
et Thomas était avec eux.**

**Jésus vient,
alors que les portes étaient verrouillées,
et il était là au milieu d'eux.**

Il dit :

« La paix soit avec vous ! »

Puis il dit à Thomas :

**« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ;
avance ta main, et mets-la dans mon côté :
cesse d'être incrédule,
sois croyant. »**

Alors Thomas lui dit :

« Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Jésus lui dit :

« Parce que tu m'as vu, tu crois.

Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »

**Il y a encore beaucoup d'autres signes
que Jésus a faits en présence des disciples
et qui ne sont pas écrits dans ce livre.**

**Mais ceux-là ont été écrits
pour que vous croyiez
que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu,
et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom.**

Dimanche 3 Avril 2016